



Vorlage Nr. 19-O-03-0022

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 22. August 2019

Aufstellen der Infobox über die Citybahn im Ortsbezirk

Antrag der SPD-Fraktion:

Der OBR bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, die Info-Box zur öffentlichen Debatte und Information über die City-Bahn (derzeit am Luisenplatz) möge so bald als möglich auch im Rheingauviertel, dort im Bereich der Klarenthaler Str./Ringkirche aufgestellt werden.

Begründung:

Die Durchfahrt von der Klarenthaler Straße/Dotzheimer Straße. hin zur Ringkirche ist u. a. eine sensible Stelle bei Baumaßnahme und Betrieb der City-Bahn, die zu vielen berechtigten Nachfragen führt. Diese sollen diskutiert und geklärt werden.

Beschluss Nr. 0090

Der ursprüngliche Antrag der SPD-Fraktion wird vom Antragssteller zurückgezogen und stattdessen wie folgt beschlossen:

Der Ortsbeirat bittet die verantwortlichen Akteure, die Info-Box zur öffentlichen Debatte und Information über die City-Bahn am 4. Verkehrswendefest in 2019 aufzustellen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Kammerer
Ortsvorsteherin